

ESCUELA DE GOLF

LARRABEA-ko

GOLF ESKOLA

BIENVENIDA

Bienvenido a la nueva Escuela de Golf de Larrabea. Aprovechamos estas líneas para daros la bienvenida y saludaros. El Equipo de la Escuela, desea a través de esta presentación darse a conocer y comunicar sus intenciones.

MISION Y VISION

La misión de la Escuela de Golf es el de crear un ambiente de golf en el Club, motivar al aprendizaje a los niñ@s y mayores, para jugar al golf, ir formando jugadores y personas dentro de nuestro Club y hacer que mas personas se acerquen al Club y a su ambiente. Creemos en un golf para todos. La escuela como pilar del presente y futuro del club, con entidad propia.

Desde un verdadero Equipo de trabajo y colaboración, la escuela desea convertir esa misión en realidad, basado en el trabajo constante, humildad e ilusión.

Nuestro acercamiento a los socios, será con los mayores deseos de servicio. Con el empeño de la continua formación a nivel técnico (diversidad de escuelas de golf), metodológico (SNAG, TPI y Coaching Deportivo) y de comunicación (nuevas tecnologías). La enseñanza con el máximo nivel de aprendizaje. Se unificarán los criterios de enseñanza de golf. Se trabajará desde la unión del club, tienda, empleados y

escuela, involucrando a todas las partes. Los servicios irán alineados con los del Club de Golf de Larrabea, con el que se colaborará en todo momento.

Asimismo es nuestro deseo involucrar a todos los socios y amantes del golf, para hacer realidad una Escuela de Golf que cumpla todas las expectativas colectivas e individuales en la medida de lo posible. Para cumplir esta misión se solicitará en todo momento la información o feed-back, como medio de mejora continua.

Se irán anunciando servicios complementarios a la enseñanza tradicional del golf, a nivel técnico, físico y mental, organizándose entre otras actividades, un Campus de Verano.

Colaboraremos con los equipos del club para su máximo desarrollo y apoyo.

La Escuela nace con la intención de expansión fuera de los ámbitos del club de golf, a través del contacto con otras escuelas y la colaboración con las federaciones.

Intentaremos, en la medida de lo posible, mejorar las instalaciones y cooperaremos para el mantenimiento de las mismas.

No duden en contactar con nosotros para cualquier duda e intentaremos solucionarlo a la mayor brevedad posible.

Gracias a todos.

Un cordial abrazo.

El Equipo de la Escuela.